

# 総務建設常任委員会

委員長 藤野 莞嗣  
副委員長 脇田 義政  
委員 小林 征男  
委員 藤木 匠  
委員 黒川 悟  
委員 鳴海 圭矢  
委員 時任 裕史

ビニ決済も導入している。  
返礼品を従来のポストカードから米肉をはじめ、和菓子、工芸品など73品に拡充した。

リニューアル前のアクセス数が毎月約200～500件であったが、10月は1,200件になっている。

アビスパ福岡  
「宇美町応援デー」

昨年に引き続き平成28年9月25日、アビスパ福岡対ヴィッセル神戸戦において「宇美町応援デー」を実施。

木原町長が挨拶をし、宇美町観光PRビデオを放映した。

寄附受付サイトを見やすくリニューアルした。  
インターネットでの申し込みができる、クレジット、コン

A 平成27年度の寄附金の内訳は。  
Q アビスパ福岡のレプリカユニフォームも出る人が多い。

ふくおか町村フェア



まちの活性化を目的に特産品の販売、商工観光PRを行うイベントが平成28年10月22日から2日間にわたり天神中央公園で実施された。

ふるさと宇美町応援寄附金

A 平成27年度の寄附金の内訳は。  
Q アビスパ福岡のレプリカユニフォームも出る人が多い。

農林振興課

A 三省製薬をはじめ、大学の農学部、薬学部、研究所など、幅広く販路先を探していきたい。

薬草栽培による農業所得向上及び地域活性化対策

## 財産活用課

提携を結び、平成28年7月から、化粧品の材料となる4種類の薬用植物、アピオス、スイカズラ、ドクダミ、ローズマリーの試験栽培に着手し、平成29年度からの納入予定である。

さらに、中山間地域の休耕田を利用し、収入が見込める新たな薬用作物としてミシマサイコ・ヤマトトウキ・ヒュウガトウキなどの試験栽培に取り組み始めた。

研究を進めている。

雇用の確保や道路等の整備状況から現在、糟屋地区が注目を集めているが、地区内で優遇制度を導入している市町はない。

当町は、土地利用の融通性は高く、価格は安いが誘致に適した町有地がない等が現状である。

今後は、薬用作物の薬効ブランドを利用した特産品開発も含めた六次産業化を模索し、農地の有効利用促進・所得向上・地域活性化を図りたい。

A 三省製薬をはじめ、大学の農学部、薬学部、研究所など、幅広く販路先を探していきたい。

うみ議会だより No.64  
平成29年2月15日発行

# 厚生文教常任委員会

子育て支援センター移設

平成28年12月15日に、ゆう  
ゆう・ふみらぼの移転につい  
て広報うみに掲載。

12月28日にファミリー・サ  
ポート・センターや、ふみらぼ  
の引越を行い、年明けの1月  
4日から運用開始。